

Le Progrès
22 Mars 24

de cin
rouges
sans au
avait d
Ces
mais le

Des « O.V.N.I. » dans le ciel de Saint-Girod (Savoie)

Deux habitants de la petite commune de Saint-Girod (Savoie), Denis Triquet, 16 ans, apprenti mécanicien à Aix-les-Bains, et M^{me} Augusta Tournier, 70 ans, cultivatrice, ont révélé avoir été les témoins de deux scènes insolites qui se sont déroulées à proximité de leurs domiciles.

Bentrant d'un bal à minuit, en compagnie de son frère, le jeune Triquet a aperçu, comme ce dernier d'ailleurs, un objet jaune, extrêmement lumineux, en forme de soucoupe, d'environ trois mètres de diamètre, raser le sol, à une cinquantaine de mètres de lui, et y demeurer une dizaine de minutes avant de disparaître derrière une murette.

Quelques jours plus tôt, M^{me} Tournier avait fait une constatation aussi étrange. Le soir, vers 21 heures, elle avait aperçu, de la fenêtre de sa chambre à coucher, un engin en forme de cigare de 5 à 6 mètres de long, muni de ce qui lui a paru être des dispositifs lumineux rouges et jaunes aux extrémités et sur le dessus, se balancer, sans aucun bruit, à une centaine de mètres du sol. L'apparition avait duré de 10 minutes à un quart d'heure.

Les deux témoins ont déclaré que ces événements s'étaient produits à la fin de l'été dernier et qu'ils n'avaient pas osé en parler jusqu'alors.

Le Progrès

22 Mars 74

■ O.V.N.I. en Savoie

CHAMBERY. Deux habitants de la commune de Saint-Girod (Savoie), Denis Triquet, 16 ans, et Mme Augusta Tournier, 70 ans, cultivatrice, ont été les témoins de deux scènes insolites à proximité de leurs domiciles.

Rentrant d'un bal à minuit, le jeune Triquet a aperçu, un objet jaune, extrêmement lumineux, en forme de soucoupe, d'environ trois mètres de diamètre, raser le sol à une cinquantaine de mètres de lui et y demeurer une dizaine de minutes avant de disparaître derrière une murette.

Quelques jours plus tôt, Mme Tournier, vers 21 heures, elle avait aperçu, de sa fenêtre, un engin en forme de cigare de cinq à six mètres de long muni de dispositifs lumineux rouges et jaunes aux extrémités et sur le dessus, se balancer, sans aucun bruit, à une centaine de mètres du sol. L'apparition avait duré environ un quart d'heure.

Ces événements s'étaient déroulés à la fin de l'été dernier mais les deux témoins n'avaient pas osé en parler jusqu'alors.